

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA GERENCIA REGIONAL DE DESARROLLO SOCIAL



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

NOTA DE PRENSA № 008-2013-GR.CAJ/GEDES/C.

Proyecto Logros de Aprendizaje Benefició a más de 110 000 Alumnos de Inicial y Primaria

Proyecto del Gobierno Regional Fortaleció las Destrezas Matemática y Comunicacional de Estudiantes Cajamarquinos.

Frente a la deficiencia en el aprendizaje lógico matemático y comunicacional de los niños, especialmente de la zona rural, y la falta de métodos para brindar las herramientas básicas del desarrollo infantil en correspondencia a las exigencias de la sociedad actual, el proyecto "Logros de la Educación", que promueve la actual gestión regional, busca salir de los parámetros de la educación convencional.

La Gerencia de Desarrollo Social del Gobierno Regional Cajamarca, a través del proyecto "Logros de Aprendizaje en las áreas de Comunicación y Matemática, en las Instituciones Educativas focalizadas del quintil 1, de la Educación Básica Inicial y Primaria de las trece provincias de la Región Cajamarca", a la fecha ha entregado material educativo en búsqueda de mejorar la calidad de la educación en toda la región.

Con una inversión de más de 27 millones de nuevos soles el proyecto contempla dos grandes etapas: La primera consiste en la entrega de material educativo especialmente diseñado para que los niños aprendan mediante la experiencia. Y la segunda prevé la capacitación a los docentes para manejar el material a favor de los estudiantes.

El año pasado culminó la parte inicial del proyecto en el que se distribuyó casi 4 mil módulos de material didáctico en los 127 distritos de toda la región. Se espera que para la primera mitad del presente año se hayan capacitado a 6 mil docentes de más de 2 mil quinientas instituciones educativas.

El Gobierno Regional Cajamarca ha priorizado mejorar la calidad de la educación desde una perspectiva integral, encarando su problemática a fin de resolver sus deficiencias y ponerlas al servicio del desarrollo regional en el marco de un Nuevo Modelo de Desarrollo. "...Educar es hoy la tarea fundamental para Cajamarca, nuestra garantía de futuro", indicó el presidente regional de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 20 de febrero de 2013

GEDES – GERENCIA DE DESARROLLO SOCIAL ¡POR UNA GRAN REGIÓN!